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From mountain to sea

 English as an Additional Language Service (EAL)
EAL Request for previous reports Russian
 (School Address / Logo)

Date

Уважаемый 




(Имя, фамилия директора)
Имя, фамилия ученика:
Дата рождения:
Дата зачисления:

Я хотел бы сообщить вам, что ученик по имени выше недавно зачислен.
Разрешение дано родителями/ опекунами о запросе для учебных и психологических отчётов, которые будут отправлены директору школы по электронной почте, по факсу или по почте по указанному выше адресу.   

Ваше сотрудничество на предоставлении этих документов будет оценена.
С уважением

 Директор
-------------------------------------------------------------------------------------------------------
Я даю разрешение на предыдущие учебные и психологические отчёты, которые должны быть отправлены директору школы по электронной почте, по факсу или по почте по указанному выше школьному адресу.

Подпись (родитель / опекун)
Печатными буквами (родитель / опекун)
Daта:

Dear (Head teacher’s Name)


Pupil Name:


Date of Birth:


Date of Enrolment:

I would like to inform you that the pupil named above has recently enrolled.

Permission has been given by the parent / guardian for educational and psychological reports to be sent by post, by fax or email to the Head Teacher at the address above.

Your cooperation in providing these documents is appreciated.

Yours sincerely,

Head Teacher

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

I give permission for previous educational and psychological reports to be sent by post, by fax or emailed to the Head Teacher at the above school address.
Signature (parent / guardian)


PRINTED NAME (parent / guardian)

Date:
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